

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

### SI JE PEUX DONNER DES CONSEILS

---

Par **Profil supprimé** Posté le 21/10/2014 à 17h57

Bonjour,

J'ai été un buveur chronique. De plus, mon métier - le tourisme donc barman-serveur -, un métier où boire est normal. On met cela sur le stress et j'ai une formule qui a marché avec moi. Mon travail m'a permis de voyager et j'ai découvert des traitements plus basés sur les plantes. Alors je vous invite à en discuter et ça marche. Perso ça fait trois ans et aucune rechute et écoeuré de l'alcool à vie. La classe !

### 8 RÉPONSES

---

**Profil supprimé** - 06/03/2015 à 09h09

Salut Francki,

Je ne sais pas si tu consultes encore le site vu la date de ton message.

J'aime le fait d'être soignée par les plantes et aussi d'être écoeuré de l'alcool, alors reviens nous donner des infos

A bientôt

---

**Profil supprimé** - 09/03/2015 à 10h29

bonjour Francki

je souhaiterais que tu me parle des plantes me donner des conseils Merci

---

**Profil supprimé** - 09/03/2015 à 13h31

Bonjour ,

Franckie était passé sur ce site il y a quelques temps et avait rapporté son arrêt de l'alcool avec du cannabis. C'était ça ses plantes. Alors je reste perplexe !!! Si ça a marché pour lui, tant mieux mais de là à en préconiser pour les autres. Je tire le signal d'alerte ...

Sébastien

---

**Profil supprimé** - 09/03/2015 à 16h11

Ah d'accord !!  
Merci Sebastien

---

**Profil supprimé** - 10/03/2015 à 10h14

Remplacer une drogue par une autre : aucun intérêt.

---

**Profil supprimé** - 18/03/2015 à 15h59

Bonjour Francki,

Ce que vous relatez ici m'intéresse beaucoup. Etudiante en psychologie je mène une étude sur la résolution des problèmes d'alcoolodépendance (un peu de positif !) avec ou sans intervention thérapeutique.

Si vous avez un peu de temps à m'accorder, voici le lien vers le questionnaire : <http://goo.gl/forms/ssKkOVyxOa>

Bien à vous et bon courage pour votre combat

---

**Profil supprimé** - 18/03/2015 à 18h54

salut dsl jetais absent un moment donc j ai lue les messaga donc j ai un traitement que j ai suivit mois meme creer a baze d un cosktail maison plusieurs personne on reagie normal avec des inquietude sur mon traitement allor je tiens a dire que c est deja un travaille de sophrologie suivit de soins et bien sur je tiens a dire que une fois (traiter sevrer et retablee inutile de continuer a prendre cette solution a ce jour j ai reussi a sevrer 9 personne qui ne boive plus d ailleure une amitier c est creer et donc comme moi meme sevrer et ci une personne veux me contacter je suis sur facebook

---

**Profil supprimé - 20/03/2015 à 12h54**

bonjour ,

alcool, cannabis = de la M.....

perso moi j'ai fais le contraire remplacer le cannabis par l'alcool et franchement j'en sui peu fièr

---